

内田建設 AC news

2020.10.05

金木犀の甘く爽やかな香りが漂いはじめました。秋ですね。朝と晩は肌寒い日になってきましたね。皆様、体調管理にはお気をつけて下さい。

【第 104 回日本陸上競技選手権大会】

10月2日(金) 新潟県デンカビックスワンスタジアムで開催された第 104 回日本陸上競技選手権大会に出場してきました。結果は、13m14(-0.2) 2年連続で優勝することができました。

試合当日では、スクリーンでの応援・たくさんのお祝いのお言葉ありがとうございました。やることをやれば優勝はできるとは思っていましたが昨年より緊張しました。日頃のトレーニングできる環境を提供して頂き、このコロナウイルスでうまくいかないときも暖かく見守って下さった社員の皆様に感謝申し上げます。今は、ホッとしたっというのが本音の気持ちです。

記録としては、悔いが残るものとなりましたが勝負っという面で勝てたことは本当に嬉しいです!また今回の試合で13m後半が確実に見えた試合になりました。1歩1歩世界と通じる選手になれるよう、精進して参ります。

今シーズンは、残り 1 試合 10 月 25 日(日) に日本グランプリの北九州があります。 そこでは、三段跳びの競技特性を生かし自己記録を大きく更新できるよう準備して参ります。

引き続き応援のほどよろしく お願い申し上げます**②**!